

Verbraucherzentrale Hessen, Freitag, 9. März 2018

## 40 Jahre Energieberatung der Verbraucherzentralen

**Verbraucherzentrale Hessen lädt zu zahlreichen Veranstaltungen ein – Auftakt in der Aktionswoche vom 12. bis 16.03.2018**

Seit 40 Jahren bietet die Verbraucherzentrale Hessen Energieberatung an. Mit bundesweit 550 Energieberatern und mehr als 800 Beratungsstandorten ist die Energieberatung der Verbraucherzentralen das größte interessenneutrale Beratungsangebot zum Thema Energie in Deutschland. Die Verbraucherzentrale Hessen ist daran mit 49 Energieberatern an 59 hessischen Standorten beteiligt.

Die Energieberatung der Verbraucherzentralen nimmt damit eine zentrale Rolle beim Erreichen der Energieeffizienzziele der Bundesregierung ein. Bereits seit 1978 fördert das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) das Beratungsangebot. Jedes Jahr werden in Hessen mehr als 3.000 Haushalte zu allen Energie-Themen unabhängig und neutral beraten.

Bundesweit beträgt der Energiespareffekt durch die rund 100.000 Beratenen eines Jahres etwa einem 50 Kilometer langen Güterzug voll Steinkohle. In konkreten Zahlen bedeutet das mehr als 3.000 GWh. Die CO<sub>2</sub>-Emission wird dabei um rund 1,2 Mio. Tonnen reduziert.

### Veranstaltungshinweis

Anlässlich des Jubiläums lädt die Verbraucherzentrale Hessen zu diversen Veranstaltungen ein. Die Aktionen laden dazu ein, das Beratungsangebot der Energieberatung zu entdecken. Den Auftakt macht die Aktionswoche vom 12. bis zum 16. März 2018, in der die Beraterinnen und Berater die Energiepreise im Fokus haben. Alle Veranstaltungen der Verbraucherzentrale Hessen auf [www.verbraucherzentrale-hessen.de/veranstaltungen](http://www.verbraucherzentrale-hessen.de/veranstaltungen) .

### Über die Energieberatung der Verbraucherzentralen:

Die Energieberatung der Verbraucherzentrale bietet das größte interessenneutrale Beratungsangebot zum Thema Energie in Deutschland. Seit 1978 begleitet sie private Verbraucher mit derzeit über 550 Energieberatern und an mehr als 800 Standorten in eine energiebewusste Zukunft. Jedes Jahr werden mehr als 100.000 Haushalte zu allen Energie-Themen unabhängig und neutral beraten, beispielsweise Energiesparen, Wärmedämmung, moderne Heiztechnik und erneuerbare Energien. Die durch die Beratungen eines Jahres bewirkten Energieeffizienzmaßnahmen führen zu einer Einsparung an Energie, die einem Güterzug von 50 km Länge voller Steinkohle entspricht.